

CONFÉRENCE



#QATARSTROPHE

ENVERS ET IMPASSES DES MÉGA-ÉVÉNEMENTS SPORTIFS :
LA COUPE DU MONDE AU QATAR

JUIN
9
2022

18H | AFTERWORK

CSC DE LIÈGE – SALLE 200 | BOULEVARD SAUCY 10

Entrée par la rue Grande-Bêche 56



La conférence sera suivie d'un verre de l'amitié

INSCRIPTIONS CONSEILLÉES

✉ hugla@mocliege.org
0488/26.04.61

Bien loin de ses valeurs, le sport est devenu un business comme tant d'autres, victime de la mondialisation et de ses dérives. La Coupe du Monde au Qatar, prévue fin de cette année 2022, est un point d'orgue de cette longue série d'événements démesurés : exploitation de milliers de travailleurs et travailleuses migrants, décès inexplicables sur les chantiers, dérives écologiques criantes.

Nous vous proposons de faire le point sur ces grandes compétitions sportives, sur les abus du Qatar mais aussi sur les progrès obtenus ces dix dernières années.

Un exposé proposé par

Laurent Delcourt, historien et sociologue, chargé d'études au CETRI - Centre tricontinental

François Graas, coordinateur campagnes et plaidoyer - Amnesty International Belgique francophone

Une conférence organisée par

